

Tras una nueva manifestación en contra

# Alonso confirma que la fusión de hospitales de Granada se revisará

La Consejería de Salud andaluza revisará y, si es necesario, modificará el proceso de fusión de hospitales de la ciudad, según ha confirmado su titular, Aquilino Alonso, después de una nueva manifestación de la ciudadanía en contra de este proceso.

DIARIO MEDICO. Redacción | 07/11/2016 17:10

---

<http://www.diariomedico.com/2016/11/07/area-profesional/gestion/alonso-confirma-que-la-fusion-de-hospitales-de-granada-se-revisara>

El consejero de Salud de la Junta de Andalucía, Aquilino Alonso, ha confirmado el compromiso de su departamento de **no seguir adelante con la fusión** hospitalaria de Granada después de que decenas de miles de personas se hayan vuelto a movilizar en contra este sábado, si bien **ha matizado su petición de "un poco de tiempo"** para "poder revisar las cosas mejorables y analizar la cartera de servicios en ambos hospitales".

Así, Alonso ha admitido que la población de Granada ha mostrado su disconformidad con el proceso, que se encuentra en revisión, si bien desde [la primera manifestación](#) hasta el momento actual "ha dado poco tiempo".

"Ya nos comprometimos a no seguir adelante salvo que sea con el **acuerdo mayoritario por parte de los implicados, los profesionales y la ciudadanía**", ha señalado el consejero, cuyo departamento no cierra la puerta a **revisar la cartera de servicios** donde se considere necesario: "Si lo hacemos y decidimos que debe ir algún servicio más a algún hospital, u organizarlo de otra manera, lo haremos".

La manifestación del sábado se produjo un día después de que el gerente responsable hasta el momento del proceso de convergencia de los hospitales y la apertura del [nuevo Hospital Campus de la Salud](#), **Manuel Bayona**, fuera sustituido por **Cristina López Espada**, especialista en Angiología y Cirugía Vascular.